



Sie gestaltet den Auftakt: die Lydia Schiller Band mit Erin Kirby, Nico Amrehn, Lydia Schiller, Jeroren Truyen und Nico Maas (von links). FOTO: LYDIA-SCHILLER-BAND

Neustart auf Gut Branderhof

Nach drei Monaten Corona-Pause findet am Samstag 4. Juli das erste Hofkonzert in diesem Sommer im ehemaligen Reiterhof statt

AACHEN Den Grundsatz „Den Hof wieder mit Leben füllen“ will das Team des Vereins Gut Branderhof weiterhin mit Engagement erfüllen. Das Virus stoppte erstmal viele Vorhaben und Veranstaltungen. Mit einem Benefizkonzert der Lydia-Schiller Band soll an die bislang gelungenen Veranstaltungen angeknüpft werden. Den stimmungsvollen Innenhof wird die Sängerin mit ihrer Band am Samstagabend, 4. Juli, mit einem unverwechselbaren Sound füllen.

Die Lydia Schiller Band hat sich Ende 2019 gegründet. Starke Songs und wunderbare Balladen gestalten ihr Programm. In den Texten der aktuell geschriebenen Stücke zeigt sich die Wahl-Kölnlerin von ihrer ehrlichen Seite. Zusammen mit ihren Begleitern Erin Kirby (Bratsche, Gesang), Nico Maas (Gitarre, Gesang), Nico Amrehn (Bass) und Joeren Truyen (Schlagzeug) mischt sie in ihrer Musik feine elektronische Klänge, mehrstimmigen Gesang und detaillierte Arrangements mit expressiven Soli zu einem Indie-Pop mit Jazz-Einflüssen.

„Wir hoffen, dass der Wettergott uns eine laue Sommernacht beschert, denn bei Dauerregen oder Gewitter müssen wir absagen“, sagt Wilfried Warmbrunn, zweiter Vorsitzender des Vereins Gut Branderhof. Im Freien ist ein Konzert mit maximal 70 Personen möglich, in der überdachten Scheune, die auch zu dem Gut gehört, nicht. „Wir werden uns voll und ganz an die Regeln der Corona-Schutzverordnung von NRW halten. Auch uns ist eine gesunde Nachbarschaft wichtig“, ergänzt er.

Der große Innenhof bietet viel Platz. Es werden Stühle in entsprechendem Abstand aufgestellt und kleine Stuhlgruppen für die, die mit der Familie und Freunden zusammensitzen möchten.

Es wird in diesem Sommer nicht bei dieser einzigen Veranstaltung im Hof bleiben. Eine Lesung mit dem Schauspieler Martin Pälthel und ein weiteres Konzert im August sind schon fest geplant. „Mit unseren Benefizkonzerten möchten wir Künstlern die Chance geben, ihr Budget aufzubessern“, sagt der Vereinsvorsitzende. Die Spendeneinnahmen an diesen Abenden werden geteilt. Denn auch der Verein braucht Unterstützung. Wenn das Gut Branderhof weiterhin ein lebendiger Treffpunkt in der Nachbarschaft sein soll, müssen das alte Gutshaus und die ehemaligen Pferdeställe saniert werden.

Das Land Nordrhein-Westfalen und die Stadt Aachen haben zwar Fördergelder in Aussicht gestellt, aber unter der Voraussetzung, dass eine bestimmte Summe seitens des Vereins kommt. „Anfang Juli starten wir mit einer Spendierbütt. Wir freuen uns über jede Spende“, sagt Wilfried Warmbrunn. Dass der Verein mit seinem Programm und Anliegen auf dem richtigen Weg ist, zeigt immer wieder der rege Zuspruch zu den Veranstaltungen. Hier kann sich mit dem Gut Branderhof ein Ort entwickeln, an dem nachbarschaftliches und kulturelles Leben gepflegt wird. (edda)

INFO

Zum Konzert und zum Projekt

Das Benefizkonzert „Lydia Schiller Band“ beginnt am Samstag, 5. Juli, 20 Uhr, Einlass 19 Uhr, auf Gut Branderhof, Branderhofer Weg 55. 70 Gäste sind möglich. Um Anmeldung wird gebeten: hofkonzerte@gutbranderhof.de

Spendenaufruf: Damit das Gut Branderhof saniert und zu einem Nachbarschaftszentrum entwickelt werden kann, freut sich der Verein über jeden Euro auf das Spendenkonto: Gut Branderhof e.V., Aachener Bank, IBAN: De 87 3906 0180 0153 1250 15. Information: www.gutbranderhof.de

KONTAKT

Aachener Nachrichten

Lokalredaktion

☎ 0241 5101-311
 🕒 Mo.-Fr. 9-18 Uhr
 ✉ lokales-aachen@medienhausachen.de
 📍 Dresdener Straße 3, 52068 Aachen

Kundenservice

☎ 0241 5101-701
 🕒 Mo.-Fr. 6.30-17 Uhr, Sa. 6.30-12 Uhr
 ✉ kundenservice@medienhausachen.de

Var Ort:

Verlagsgebäude (mit Ticketverkauf),
 Dresdener Straße 3, 52068 Aachen
 Mo.-Fr. 8-16 Uhr, Sa. 9-12 Uhr
 (vorübergehend verkürzt)

Medienhaus Tickets/Klinkes Ticket